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Hallo,

Ich möchte hier wieder einmal vor Fin warnen. Ich nehme jetzt seit ca. einem Jahr Fin und
Minox.

Minox halte ich für ziemlich unproblematisch, würde jedem Minox anstatt Fin empfehlen,
wenn es schon ein Medikament sein muss. Mit Minox habe ich überhaupt keine
Nebenwirkungen. Es hat sich jetzt herausgestellt, dass mit sehr grosser Wahrschienlichkeit mein
leichtes Doppelkinn bzw. Fett unter dem Kinn durch Fin kommt. Mit Fin bin ich allgemein ein
wenig verfettet und zwar v.a. am Oberkörper und eben auch im Gesicht, dadurch auch das
leichte Doppelkinn bzw. Fett unter dem Kinn. Zudem habe ich durch Fin eine leichte Lipomastie
bekommen, also eine Fettansammlung in der Brust, zum Glück keine Gynäkomastie. Das mit
der Brust sieht man praktisch nur im Sommer bzw. mit nacktem Oberkörper, ebenso die
Verfettung des Oberkörpers. Das mit dem Fett unter dem Kinn sieht man aber das ganze Jahr.
Bei meinem rechten Auge ist mein Augenlied zudem erblich bedingt etwas tiefer, hat wohl mit
dem Muskel oder so zu tun. Es war aber immer nur sehr leicht. Durch Fin ist es aber schlimmer
geworden. Es muss fast vom Fin kommen.

Ich werde jetzt wieder vemehrt Sport machen und Muskeln aufbauen, v.a. auch Halsmuskeln und
hoffe, dass ich damit das Fett ein wenig wegbringe. Ich bin immer noch sehr dünn, aber
dadurch fällt eine Fettansammlung auch schneller auf. Falls alles nichts hilft, werde ich wohl Fin
und auch Minox absetzen. Wenn alles nichts hilft, kann man ja auch noch operativ eingreifen, bin
da aber sehr kritisch.

Fin und Minox hat für meine Haare praktisch nichts gebracht. Meine Haare haben zwar nicht
abgenommen, es wurde aber auch nicht besser. Das die Haare nicht abgenommen haben, hat
wohl nichts mit Fin odre Minox zu tun, da ich einen langsamen diffusen Haarausfall habe.

Ich würde jedem von Fin abraten, Minox kann man durchaus probieren. Fin hat eine viel zu
viele u.v. auch stake Nebenwirkungen und bringt im Verhältnis dazu viel zu wenig für die
Haare. Wenn man mit Fin die Haare mehr oder weniger halten kann, ist das schon ein grosser
Erfolg, eine Verbesserung erzielt praktisch niemand. Wenn man also die Haare halten kann und
im Gegenzug dafür verfettet, eine Gyno bekommt oder eben wie ich unter dem Kinn Fett
ansetzt, dann sieht das viel blöder aus, als wenn man kein Fin nehmen würde und dafür ein
bisschen schlechtere Haare hätte.

Wer mit Haaren gut aussieht, ist auch ohne Haare noch attraktiv. Ich werde früher oder später
so oder so Minox und Fin absetzen und eine HT machen oder auf Contactskin wechseln. Ich
vertrage alle Medikamente gut bzw. bin ein guter Responder, habe mit keinem Medikament
Probleme, auch mit stärkeren, sei es mit Schmerzmitteln oder Betablocker etc. Nur bei Fin hatte
ich Nebenwirkungen. Aber zum Glück habe ich nicht die wirklich starken Nebenwirkungen, die
dich jetzt habe, genügen mir aber auch. V.a. das Fett unter dem Kinn stört mich, es fühlt
sich nicht gut an und sieht blöd aus.
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Ich finde Fin einfach viel zu stark, es greift in den Hormonhaushalt ein bzw. ist hormon aktiv.
Haarausfall ist ja nichts kranhaftes und absolut ungefährlich, nur auf die Psyche kann es ein
wenig schlagen. Ich finde, dass man da schon etwas dagegen machen kann, allerdings finde ich
da Fin viel zu stark und zu teuer, eigentlich idiotisch so etwas zu nehmen.

However, es ist jedem selber überlassen, ob er Fin nehmen möchte.
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